

 Naturheilkunde

Energiemassage

Bei dieser Massageform wird im feinstofflichen Bereich gearbeitet. Lebensenergie wird auf den Körper übertragen und versorgt ihn mit Vitalität, tiefer Ruhe und Entspannung.

Energieblockaden und -disharmonien auf seelischer und geistiger Ebene können im Laufe der Zeit zu körperlichen Erkrankungen führen. Bei der feinstofflichen Arbeit werden Geist und Seele von Blockaden befreit und mit Energie erfüllt. Dies führt nicht nur zu einem Gefühl der Geborgenheit, sondern beugt auch der Somatisierung emotionaler und mentaler Negativprogramme vor.

Die Energiemassage dient der Tiefenentspannung und Prophylaxe und wirkt sich auf das ganze Wesen des Kunden/Patienten positiv, klärend und harmonisierend aus.

Die Massagetechniken zum energetischen Ausgleich bewirken keine direkte körperliche Reaktion, sondern zielen eher auf die Wiederherstellung des inneren Energiegleichgewichts ab. Sie beinhalten sehr effektive Methoden, die eine tiefen heilende Entspannung bewirken – subtil, kraftvoll und sicher.

Bitte bringen Sie lockere Kleidung, ein großes Handtuch/Laken und eine Decke zum Seminar mit.

Das Seminar richtet sich an manuell arbeitende Therapeuten aus dem Wellness- und Beautybereich sowie Phytotherapeuten, Heilpraktiker(-anwärtern) und andere am Thema interessierte Berufsgruppen.

Es ist Bestandteil der umfassenden Ausbildung zum Massagetherapeuten/Massagepraktiker und kann hier auch separat gebucht werden.

Termine

Sa, 11.04.2026
10:00-18:00 Uhr

So, 12.04.2026
10:00-12:00 Uhr

Preis

310,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Dresden
Schweizer Str. 3 a
01069 Dresden
Tel. 0351-472 15 15

Seminarnummer

SSH08170525V8

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 09.02.2026

Dozentin**Lolitta Nowack**

Jg. 1960, arbeitet seit über 30 Jahren als Physiotherapeutin, Masseurin und Lebensberaterin. Nach einer Nahtoderfahrung entdeckte sie ihre Berufung zur Naturheilkunde. Es folgten Privatunterricht an verschiedenen Schulen, eine Universitätsausbildung (Diplom), Arbeit am wissenschaftlich-methodischen Zentrum nichtradiologischer Heilmethoden (Dschuna; Diplom) und am Zentrum 'Altermed' (Diplom) in Usbekistan. 2007 schloss sie die HP-Ausbildung bei Paracelsus ab, weiterhin besuchte sie weltweit Fortbildungen (Fußreflexzonenmassage, Ayurveda, Kalifornische Massage, Bioenergiemassage, Baby-Massage-Kursleiter). Neben ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit als Vorsitzende eines gemeinnützigen Vereins praktiziert sie seit 1997 in eigener Praxis in Apolda, seit 2005 ist sie Dozentin an den Paracelsus Schulen.